

GARCIA GARCIA, Andrés

Coadjutor (1890-1967)

Nacimiento: Avilés (Asturias), 30 de noviembre de 1890.

Profesión religiosa: Madrid-Carabanchel Alto, 31 de julio de 1913.

Defunción: Mohernando (Guadalajara), 1 de enero de 1967, a los 76 años.

Natural de Avilés (Asturias), tenía 21 años cuando ingresó como aspirante en Sarria. Un año más tarde, hace el noviciado en Carabanchel Alto, donde profesa el 31 de julio de 1913.

Una vez profeso, comenzó una vida de pocas variaciones. Fue mandado a Vigo como enfermero durante tres años. Después, pasó a Salamanca-María Auxiliadora como portero durante otros tres años. En el Tibidabo ejerció de sacristán de 1919 a 1924, de donde fue destinado como sacristán y portero a Mataró.

Volvió a Salamanca y, de allí, fue destinado a Madrid-Atocha, donde se encontró con el estallido de la Guerra Civil. Estuvo preso en la cárcel Modelo y en la de Las Ventas. Debido a las penurias sufridas, contrajo una polineuritis, que le dejó inválido para siempre. Sin poder recuperarse, fue enviado a Mohernando, donde pasó los últimos 22 años de su vida, haciendo siempre el mismo recorrido: de su habitación a la capilla, al comedor y a los aledaños de la casa, midiendo cuidadosamente los pasos, ayudado por muletas y por algún novicio.

A pesar de la enfermedad y de la postración, nunca se sentía cohibido. Sus ocurrencias y pareados constituyán la novedad del día y el comentario de los novicios.

Falleció sin espasmos, sin agonía, silenciosamente, en el alborear del año 1967, a los 76 años de edad.